



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成27年11月27日

それぞれの学年パワー全開 「ほおの木発表会」

本校の子どもたちのエネルギーを十分に発揮できた発表会でした。プログラムがアナウンスされると声をそろえて「はい」と返事をする子どもたち。満席の会場の中、大きな声で堂々とせりふや自分の思いを言う子どもたち。気持ちを合わせて恥ずかしがらずに踊る子どもたち。音を合わせ心を込めて歌い、演奏する子どもたち。「この子はこんなにすごい力をもっていたのか」とあらためて感じる場面もたくさんありました。感動いっぱい。どの子もやり遂げた満足な表情が印象的でした。大勢の方々において頂きましたことにあらためて感謝いたします。

本校周辺道路が「ゾーン30」になりました

★ゾーンの範囲は、市役所通り～くるくる軒さんの通り～図書館前通り～宮脇書店さんの通りのエリア内です。



★ゾーン内には、写真のような表示があります。

★歩行者の安全な通行を確保するため、ゾーン内は時速30キロの速度制限になります。

★ゾーン内を抜け道に利用する行為も抑制します。

★子どもたちには、一列歩行を指導しています。

車で通行の際は、一層の減速と歩行者優先をお願いします。



冬に向かって 考えたいこと

猪苗代や福島で初雪が降り喜多方もいよいよという中、子どもたちの生活についても考えなくてはならないことがあります。皆さんも一緒にお考えください。

◆**あいさつ**◆ 例年、冬になると元気なあいさつの声が減ってしまうようです。寒くて声も出ない？冬こそ元気なあいさつを続けさせたいです。最近では、目を見て笑顔であいさつする子どもが増えてきたのに、減ったらもったいないと思っているのですが。

◆**手袋**◆ 登校する子どもたちの服装を見てみると、防寒着や帽子などしっかりと寒さ対策をしています。ところが、なぜか手袋をしている子は極めて少ないです。なぜでしょう。手がかじかむと寒さも一層しみてきます。手をポケット入れて歩き、事故につながることも心配されます。手袋は必ずさせたいと思っているのですが。

◆**ゲームコーナー**◆ お家の方と買い物に行ったときの楽しみは、ゲームという子も大勢いることでしょう。しかし、沢山の子が群がりトラブルが起きていることも事実です。お家の方が必ず同伴して目を離さずにいることが大切です。「楽しそうに遊んでいるから大丈夫」が落とし穴だと思うのですが。

12月

<主な行事予定>

- 1日(火) あいさつ運動
 - 9日(水) ～14日(月) 校内書写・図画展
 - 10日(木) 集金日(PTA会費・ほおの木基金)
 - 11日(金) 第2学期末授業参観・学級懇談会
 - 12日(土) 合奏部アンサンブルコンテスト出場
 - 13日(日) 合唱部アンサンブルコンテスト出場
 - 14日(月) 喜多方一中体験入学(6年生)
 - 15日(火) あいさつ運動
 - 22日(火) 第2学期終業式(4校時限・給食有り)
- 冬休みは12月23日(水)～1月7日(木)です
※1月8日(金) 第3学期始業式(4校時限・給食有り)



HPをご覧ください

検索は

喜多方市教育ポータル

画面左の第二小学校をクリック
子どもたちの様子を
随時アップしています

★アクセス件数6万件へ★

12/9(水)～12(土)
古紙コンテナパークへ持込

<赤い羽根募金>7,129円集まり社会福祉法人に寄附しました。ありがとうございます。